

assauts des fourmis. Les acariens *Macrocheles rettenmeyeri* ont un autre moyen d'éviter d'être délogés à coup de pattes : remplacer lesdites pattes ! Sûrs de leur talent, ils s'attaquent aux griffes des plus fougueux de nos représentants : les fourmis légionnaires, pourtant sans cesse sur le pied de guerre. Les acariens grignotent

discrètement et progressivement les extrémités des pattes de leurs victimes, jusqu'à remplacer ces extrémités et devenir ainsi des sortes de charentaiso-parasites. Cela leur permet de pomper les fluides vitaux des fourmis légionnaires sans que celles-ci ne se doutent de rien, car la texture de la carapace des acariens imite parfaitement celle des griffes des fourmis. Vous avez peut-être déjà eu des fourmis dans les jambes, mais imaginez un peu l'angoisse d'avoir des acariens chaussant vos pieds!